

Noticias v

\$ Dólar Hoy

🕹 Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Más 🗸

Inicio » Ecopetrol, noticias y análisis de interés » Exministro Ocampo pide que Ecopetrol siga explorando petróleo

Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés | Noticias Económicas importantes

## Exministro Ocampo pide que Ecopetrol siga explorando petróleo

Por Sergio Rodríguez - 2024-03-04



José Antonio Ocampo, exministro de Hacienda de Colombia. Foto: Valora Analitik

El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, habló de lo que está viendo para el comportamiento de Ecopetrol, luego de los más recientes resultados financieros, que dieron cuenta de una caída importante cuando se compara con el 2022.

Según la petrolera, la fuerte caída de las utilidades rozó el 43 % y aterrizó en \$19 billones, cuando se mira cómo le fue a la estatal petrolera en el mismo lapso del año pasado.

En ese sentido, José Antonio Ocampo apuntó a que el país cuenta con la solidez de Ecopetrol, que sigue siendo muy fuerte en materia de estabilidad financiera y con la expectativa de que pueda seguir creciendo en el más corto plazo.

Según el exministro del gobierno Petro, la estatal petrolera va seguir siendo rentable, pero sí es fundamental que se cuide el trabajo que se ha hecho en los últimos años.

"Hay un interés en que Ecopetrol comience a trabajar en otras energías. Uno de los temas más importantes -al menos cuando yo estaba en el Gobierno- era el hidrógeno verde. No creo que dé dinero a corto plazo, pero en el largo sí será muy positivo", dijo Ocampo en entrevista con Semana.





Ecopetro, inició mantenimientos a la refineria de Barrancabermeja. Imagen: Ecopetro

## ¿Qué más dijo Ocampo sobre Ecopetrol?

Vale recordar que cuando José Antonio Ocampo lideró el Ministerio de Hacienda fue enfático en entender que la necesidad de hacer una transición energética responsable se sustentaba en la urgencia de cuidar los recursos que generaba Ecopetrol.

De hecho, aseguró que es partidario "de que Ecopetrol siga muy activo en la exploración. Es uno de los temas con los cuales tiene que continuar", explicó.

Una declaración que fue acorde con lo que en días recientes manifestó el director saliente de Planeación Nacional, Jorge Iván González, quien explicó que el éxito de la transición energética se sustenta en que se hiciera de manera paulatina y responsable.

Por lo demás, y sobre las alarmas que se prenden dada la caída en las utilidades de Ecopetrol, José Antonio Ocampo advirtió que se debe tener en cuenta que el resultado del 2022 fue excepcional.

"No se podían repetir. No hay lugar para pensar en que hubo un mal desempeño de Ecopetrol", agregó el exfuncionario del gobierno Petro en entrevista con Semana.



Foto: Ecopetrol

Recomendado: Exministro Ocampo pide al Banco de la República una baja "extraordinaria" de las tasas de interés

"Partamos de que lo que ocurrió es lo normal. Lo que necesitamos ahora es que siga

bajando el déficit del FEPC, para que las utilidades de Ecopetrol entren efectivamente a financiar el presupuesto y no a continuar cubriendo el hueco que dejan los subsidios a los combustibles", agregó Ocampo.

ETIQUETAS ecopetrol

## Artículos relacionados Más del autor



Este será el rumbo del dólar en Colombia en este 2024



Oposición a Petro se prepara para marchar este miércoles, 6 de



Gobierno Petro: "Jamás" se renegociarán las vigencias futuras de forma unilateral





